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No．1685（第 9回）  2024年 9月 7日(土)  点鐘：18時 00分       於：金城楼 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                                  中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                              クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！  】  

                               《基本的教育と識字率向上月間》 
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3クラブ友好交流会 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念夜間例会 

創立記念夜間例会 

 

月間です～ 
 

 

  

 

★ 歓迎挨拶    七尾みなとロータリークラブ  

       【 木下徳泰 会長 】   

皆さん、こんにちは。 

本日は遠方よりようこそ石川の地へお

越しいただきました。 

まずもって、今年の1月1日の能登半

島地震の際には多くの支援を頂きま

したこと、あらためまして御礼を申し上

げます。ありがとうございました。 

能登全体ではまだまだ復旧・復興には時間がかかりますが、 

 

七尾が先頭を切って復興のシンボルになってもらいたいと思

います。今日は当クラブのメンバーでもある 茶谷七尾市長も

出席しています。皆で頑張りましょう。 

本日は3友好クラブ親睦交流会にあづみ野RC小穴会長はじ

めメンバーの皆様、瀬戸北 RC 河村会長はじめメンバーの皆

様・ご家族様、そして七尾みなとRCのメンバーの皆様、本当に

多くの皆様方にご参加いただきまして誠に有難うございます。 

当初は和倉温泉での開催を予定していましたが地震があり、

今回の開催も1月・2月の段階では全く考えられるものではあ

りませんでした。しかし、元気な姿を皆様に見ていただきたい
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という思いから会場を金沢に代えての開催になりました。 

行き届かぬ点がございましたら、ロータリーの友情に免じて

お許しください。 

本日は金沢芸妓の舞を楽しんで下さい。金沢には主計
か ず え

・東・

西の三茶屋街があります。金沢は、藩政期から伝統工芸や

伝統芸能を受け継ぎ、現在も伝統が生活の中に息づくまち

です。明日は、ゴルフ組は朝が早いスタートですが、観光組

の皆さんはなかなかゆっくり金沢の町中を見られたことがな

いと思いますので、狭いまちですのでゆっくりと回って見てく

ださい。本日は見て、食べて、体験もして楽しんで下さい。 

 

 

★ 乾杯挨拶    瀬戸北ロータリークラブ  

           【 河村誠悟 会長 】    

改めまして、皆さん今晩は。 

本年度瀬戸北ロータリークラブ会長

を務めております河村誠悟と申しま

す。どうぞ宜しくお願いします。 

乾杯に先立ちまして一言ご拶申し上

げます。 

まずもって、今年1月１日に発生しま

した能登半島地震において犠牲になられた方々のご冥福を

お祈りすると共に被害に会われました皆様にお見舞い申し

上げたいと思います。 

ニュース等で現状の復旧状況を見守っておりますが、今だに

ご不自由な生活をおくられるなど我々としても今一つ何かご

支援できないかと思い続ける日々でございます。 

さて、そのような状況にも関わらずこの度は３友好クラブ交

流会を七尾みなとロータリークラブ様の主催にて金沢の地

で開催されます事、大変うれしく思いますと共に大変な時期

にも関わらず実施して頂きます事、心より御礼申し上げます。 

本当に有難うございます。 

４月の私どものクラブ例会において、七尾みなとロータリーク

ラブの田中会長はじめ、役員幹部の皆様方にははるばる瀬

戸までお越し下さり、田中会長には震災状況のご報告と、そ

の後に皆様との懇談会を開催させて頂きました。 

写真を見ながら細部にわたり被害状況や支援活動の様子

などを説明して頂き、マスコミ情報とはまた違った大変身近

に感じられるお話を拝聴させて頂きました。 

七尾みなとロータリークラブの皆様が復興の途中で大変な

時期にも関わらず一言お礼を申し上げたいとお越し下さい

ました事に改めて感謝申し上げたいと思います。 

本当に有難うございました。 

そして、この度の３友好クラブの交流会を開催して頂き、皆さ

まが頑張っておられる事に対し感激している次第です。 

あづみ野ロータリークラブの皆様と共に今年もまたこのよう

に元気にお会いできた事に感謝し、ひと時をご一緒できる 

喜びを感じおります。 

それでは乾杯の音頭を取らせて頂きます。 

七尾みなとロータリークラブ様、あづみ野ロータリークラブ様、

瀬戸北ロータリークラブの今後益々の発展とお集りの皆様の

ご健勝、ご多幸と能登半島の皆様の早期復興をお祈り申し上

げ乾杯したいと思います。 

乾杯！ 

本日は誠に有難うございました。 

 

 

 

★ 参加者紹介    

 

【中村忠幹事】 

 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（8月28日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者：  7名 

出席率： 59％ 

欠席者 ：  5名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  1名 

出席率 ： 78％ 
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☆ロータリーソング ～ 手に手つないで ～ 

 

 

 

 

 

 

 

★ 中締め挨拶    あづみ野ロータリークラブ  

           【 小穴実 会長 】 

改めまして皆さんこんばんは！ 

素晴らしい交流会もどうやら終わり

を迎えることになりそうです。 

先ずは木下会長をはじめ七尾みな

とロータリークラブの皆さん、復興の

忙しい最中にも関わらずこの様な金

沢（加賀）文化の香り豊かな金城楼

様での素晴らしい交流会を設営し

て頂き、誠にありがとうございました。 

午後に七尾市周辺並びに和倉温泉街を視察して参りましたが、

6 月末に訪れた時より幾分かは復旧が進んでいましたが、ま

だまだ手付かずの現場も有り、和倉温泉に到っては未だに手

付かず状態でした。時折伺うニュースでは内部の整理はボラ

ンティアの手も合わせて進んでいる様ですが、傾いた建物や

亀裂の入った壁面を見ると自分の無力さを感じずにはいられ

ません。 

11月に入れば解体工事も始まると伺いました。次回の交流会

の開催には時期尚早かも知れませんが、早いうちに和倉温泉

で交流会が出来ますことをご祈念申し上げます。 

 

さて、河村会長をはじめ瀬戸北ロータリークラブの皆様、昨年

度は大変お世話様になりました。都会的なスマートな懇親会、

賑やかなショーパブでの二次会と大変楽しませて頂きました。

あの時の団結感が伊藤直前会長の元、震災直後の支援体制

の迅速対応に繋がったことは唯々敬服の至りです。 

いよいよ次年度は当あづみ野ロータリークラブが３クラブ友好

交流会の主管をいたします。創立 40周年記念式典も兼ねて、

令和7年9月20・21日に予定を致しております。会員数18

名と脆弱なクラブとなっておりますが、精一杯努めさせて頂き

ます。 

どうぞお楽しみにご来訪をお待ち致しております。 

本日は誠にありがとうございました。 
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2024年9月8日(日) 能登C.C. am7:21start 

茶谷七尾市長様 


